



## En Cámara de Diputados se discutieron foros por reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA CALZADA).- Por unas horas la **Cámara de Diputados** se convirtió en el recinto de 2 de los 3 poderes de la Unión. “A escucharnos unos a los otros para analizar, debatir y construir una reforma incluyente que retome el sentir de la ciudadanía que exige jueces imparciales, honestos y preparados”, comentó la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, la diputada priista, **Marcela Guerra**. El Salón de Protocolo recibió a la plana mayor del Poder Judicial, encabezada por la ministra Norma Lucía Piña Hernández, con motivo de la reforma para elegir en las urnas a ministros, magistrados y jueces del país.

La mayoría parlamentaria de Morena dejó claro sus irreductibles de la iniciativa. “Estamos dispuestos a escuchar procedimientos, mecanismos, protocolos que garanticen la independencia y autonomía plena de los órganos, que deberán ser electos democráticamente”, indicó su coordinador, **Ignacio Mier**.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5686?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5686&authkey=!AEI9IEtLLbLCMg&ithint=video&e=vH7QoN>